

第5回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント

【1】防犯対策について、環境保全について、教育について

《防犯対策について》

高齢で、妻と2人で暮らしますので自宅周辺の防犯対策が心配です。プロの警備員を雇って見回りをしていただけませんか。

《環境保全の状況について》

白方公園下の田んぼ付近は、近年セミの声があまり聞こえないように思うのですが、環境保全は行っているのでしょうか。

《教育について》

以前の村の教育は充実してはいないように感じていました。教師の教育も重要だと思います。また、教育委員に原子力関係のOBを入れてもいいのではないのでしょうか。

⇒ 【村長コメント】

《犯対策について》

専門の警備員を雇うのは難しいですが、高齢者のお宅には民生委員がお伺いしたり、電気の検針を行う業者等と見守り協定を結んで、不審な点や気付いた点があれば、連絡できる体制をとっています。今後も、その活動を継続的に実施していきたいと思います。

《環境保全について》

環境保全は、村でも力を入れて実施しています。白方公園周辺についても保全に努めたいと思います。

《教育について》

教育は各学校とも、熱心に取り組んでおり、以前のイメージとは違うのではないかと思います。先生の研修等も実施しています。また、教育委員に原子力関係のOBをとのことですが、適任者がいれば検討したいと思います。

【2】区画整理地の早急な事業終了について

とび換地があり、その一部を抵当に入れたいが、他の土地も抵当に入ってしまうので、何もできない状況です。早急に区画整理事業を終わらせて、換地処分をしてください。

⇒ 【村長コメント】

事業をできるだけ、進めていきたいと思います。